

Kritischer Blick aufs Gesundheitssystem

■ **Bielefeld.** Der Gesundheitsladen und die Regionalgruppe Gemeinwohlökonomie zeigen in Kooperation mit der Volkshochschule am Dienstag, 9. April, den Film „Der marktgerechte Patient“ im Historischen Saal der Volkshochschule im Ravensberger Park 1. Der Film solle zeigen, wie Krankenhäuser durch die pauschale Vergütung von „Fällen“ zu ökonomischem Handeln gezwungen werden und statt des Patientenwohls der erzielte Gewinn in den Vordergrund rückt. Im Anschluss an den Film finden Gesprächsrunden statt. Der Eintritt ist frei. Informationen gibt es unter Tel. (01 51) 59 42 00 05 und (01 51) 15 76 15 67 und den E-Mail-Adressen:

*monika@scheffler-schaefer.de,
carola.chowdry@ecogood.org*